

SEGEL-BUNDESLIGA

UYT-Team segelte knapp am Stockerlplatz vorbei

GMUNDEN. Die Österreichische Segel-Bundesliga startete am Traunsee erfolgreich in die neue Saison. Der SCTWV Achensee durfte über den Sieg jubeln, die Gastgeber von Union Yachtclub Gmunden erreichten Platz vier.

Am letzten Tag der ersten Regatta in der Österreichischen Segel-Bundesliga spielte auch endlich der Wind von Beginn an mit. Nach insgesamt sechs Flights sicherte sich die Crew des SCTWV Achensee mit vier Wettfahrtsiegen und zwei zweiten Plätzen den Regattasieg klar vor dem Yacht Club Bregenz. Hinter dem Union Yachtclub Attersee segelten die Gastgeber vom Union Yachtclub



Das Team des Union Yachtclub Gmunden am Weg zu Platz 4. Foto: Helmut Dietmaier

Traunsee (UYT) mit drei zweiten Plätzen knapp an einem Stockerlplatz vorbei und belegten am Ende unter 18 Teams den vierten

Rang. Gegenüber dem zehnten Platz bei der vorjährigen Bundesligapremiere konnte sich der UYT aber klar verbessern. ■